

Saisonstart beim Aero Club Lichtenfels

2016-03-20 22:11 von Boris Blum

Nachdem die letzten Tage doch recht schönes Wetter war entschlossen wir uns, an diesem Wochenende die flugsaison 2016 zu eröffnen. Nachdem sich dann am Samstag einige Mitglieder eingefunden haben, wurden die Hänger aus ihren Winterquartieren gezogen, die Halle und Hänger gesäubert, die ASK 21 fertigpoliert, die Bahn geebnet und die größten Löcher gestopft, das Clubheim aufgeräumt und schließlich am Nachmittag noch die neue Schleppmaschine in Empfang genommen.



— Unsere neue Remo auf dem Weg zur Piste "22"



– Bedeckter Himmel und chaotisch geparkte Segelflughänger auf dem Vorfeld am Sonntagmorgen

Heute ging es dann endlich los. Die ASK 21 wurde aus der Halle gezogen und wir begannen mit den jährlichen Überprüfungsstarts, die jedes Jahr zum Saisonbeginn gemacht werden müssen. Wir hatten trotz des relativ kalten und ein wenig windigen Wetters viel Spaß und konnten trotz des bedeckten Himmels ein paar Thermikbärte auskurbeln. Wir hoffen, ab nächstem Wochenende wieder richtig "durchzustarten" und auch mit den anderen Maschinen die ersten kleineren Streckenflüge unternehmen zu können.

Denn so langsam müssen wir uns auf die **Bundesligasaison** vorbereiten, **die am 16.04.2016 mit der Ersten von 19 Runden eröffnet wird**. Und auch **die ersten Wettbewerbe**, wie der **Pribina Cup 2016 in Nitra**, bei dem unser Jan nächste Woche mit der LS8 an den Start geht, lassen nicht lange auf sich warten.



— Die frisch polierte ASK 21 am Start

Einen Kommentar schreiben

Sie müssen sich anmelden, um Kommentare hinzuzufügen.